

Preocupación existe entre vecinos de la intersección Alonso Zumaeta y Calle O'Higgins en La Calera por el latente peligro que existe al transitar por una de las veredas del lugar. En una esquina está instalado de forma artesanal un cartel de grandes dimensiones por donde cada día transitan familias, niños, personas de la tercera edad y gran cantidad de vecinos al tratarse de una importante arteria de la comuna.

El anuncio corresponde a la entrega de las obras de mejoramiento del sector terminadas en el mes de mayo, a la fecha aún no ha sido retirado el cartel municipal, transformándose en un verdadero peligro para los cientos de caleranos que caminan por debajo del inestable letrero. Los vecinos del sector solicitan su pronta remoción debido a que los fuertes vientos o el deterioro del material podrían provocar un lamentable accidente.

Anuncio Patrocinado

"Estamos preocupados porque hace varios meses ese letrero no ha sido retirado y cada día se ve más inestable. Nosotros transitamos todos los días por aquí con nuestros hijos y en cualquier momento se puede caer. No entendemos cual es el sentido de dejarlo instalado, y aparte que se ve bastante inseguro para todos", expresó una vecina del sector mientras esperaba locomoción colectiva justo debajo del letrero.

Por otra parte los vecinos han expresado la urgencia de su retiro por el peligro latente que existe. "Se supone que cada vez que terminan una obra tienen que ser retirados estos carteles. Es complicado porque últimamente ha habido viento bien fuerte y es peligroso para cualquier persona que pase por ahí. Es necesario y urgente que se retire", comentó Jorge Rojas, vecino del sector afectado.

Inestable letrero municipal lleva más de 5 meses sin ser retirado
poniendo en peligro a vecinos de La Calera

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Situación que preocupa a los vecinos y transeúntes de la intersección Alonso Zumaeta con O'Higgins, una de las principales vías de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?